

Anleitung zur online Terminbuchung

1. Schritt:

Auswahl der Funktionseinheit:
hier wählen Sie aus, ob Sie einen Termin beim Einwohnermeldeamt oder bei den Verbandsgemeindewerken/Stadtwerken buchen möchten.

The screenshot shows a progress bar at the top with five steps, where step 1 is highlighted. Below the progress bar, the text 'Auswahl der Funktionseinheit:' is displayed. There are two blue buttons with white text and circular refresh icons on the right. The first button is labeled 'EINWOHNERMELDEAMT' and the second is labeled 'VERBANDSGEMEINDEWERKE / STADTWERKE'.

2. Schritt:

Auswahl des Anliegens

The screenshot shows a progress bar at the top with five steps, where step 2 is highlighted. Below the progress bar, the text 'Übersicht zu Ihrem Termin' is displayed. There are several lines of text: 'Funktionseinheit: Einwohnermeldeamt', 'Anliegen:', 'Persönliche Daten:', 'Standort:', and 'Termin:'. Below this, the text 'Auswahl des Anliegens bei Einwohnermeldeamt:' is displayed. There is a dropdown menu with the text 'Meldungen (An-, Um-, Abmeldung)'. Below the dropdown menu, there is a table with three rows and three columns. The first column contains the text 'ANMELDUNG', 'UMMELDUNG', and 'ABMELDUNG'. The second column contains a minus sign, and the third column contains the number '0'. To the right of the number '0' is a plus sign. Below the table, there are several blue buttons with white text and right-pointing arrows: 'Personalausweis- & Passangelegenheiten', 'Abholung von Dokumenten', 'Auskünfte & Bescheinigungen', 'Führungszeugnis / Gewerbezentralregister', 'Führerscheine & Änderungen KFZ-Schein', and 'Sonstige Anliegen'. At the bottom, there are two blue buttons with white text and circular arrows: 'ZURÜCK' and 'WEITER'.

Durch einen Klick auf das „i“ werden Ihnen Informationen angezeigt!

Durch einen Klick auf das „+“ wird das Anliegen ausgewählt. Die Auswahl mehrerer Anliegen ist möglich.

3. Schritt:

Auswahl Standort, Datum und Uhrzeit: der Standort kann über die Karte oder über das Dropdown-Menü ausgewählt werden. Die Termine werden nach Datum sortiert und nach Verfügbarkeit angezeigt.

12345

Übersicht zu Ihrem Termin

Funktionseinheit: Einwohnermeldeamt

Anliegen: • 1 x Anmeldung (15 Minuten)

Persönliche Daten:

Standort:

Termin:

Bitte wählen Sie den gewünschten Standort für Ihr Anliegen aus:



Leaflet | Map data © OpenStreetMap contributors, CC-BY-SA

Verbandsgemeinde Landstuhl, Bahnstraße 80, 66849 Landstuhl

Hinweis: Ein Klick auf die Uhrzeit führt automatisch zum nächsten Schritt der Terminvergabe.

▸ Vorschläge filtern

▼ Termine am: Fr, den 15.01.2021

08:00 - 08:59	08:30	08:45		
09:00 - 09:59	09:00	09:15	09:30	09:45

4. Schritt:

Eingabe der persönlichen Daten und Übersicht des Termins

12345

Übersicht zu Ihrem Termin

Funktionseinheit: Einwohnermeldeamt
Anliegen: • 1 x Anmeldung (15 Minuten)
Persönliche Daten:
Standort: Verbandsgemeinde Landstuhl, Bahnstraße 80, 66849 Landstuhl
Termin: 15.01.2021, 10:45 Uhr

Eingabe der persönlichen Daten für den Termin bei *Einwohnermeldeamt*
Ihr Termin: 15.01.2021, 10:45 Uhr - 11:00 Uhr

Pflichtfelder sind mit * gekennzeichnet

Anrede

Vorname *

Nachname *

E-Mail * (i)

E-Mail - Wiederholung *

Telefonnummer

5. Schritt:

Termin reservieren – im Anschluss erhalten Sie eine Mail mit Bestätigungslink. Sobald Sie diesen angeklickt haben, wird Ihr Termin bestätigt. Kurze Zeit später erhalten Sie eine Bestätigungsmail mit allen Details (Datum, Uhrzeit, Mitbringliste, Standort, Terminkennung). **Wichtig: Bitte merken Sie sich Ihre Terminkennung!**

[**TERMIN RESERVIEREN**](#)

Beispiel Bestätigungsmail:

Guten Tag [REDACTED],

hiermit **bestätigen** wir Ihren Termin am Mittwoch, den 13.01.2021 um 14:00 mit der Kennung **4377**.
Bitte merken Sie sich diese Terminkennung, diese wird vor Ort auf dem Bildschirm aufgerufen.

Ihr gewähltes Anliegen: Abholung Reisepass

Folgende Unterlagen werden für Ihren Termin benötigt:

- Reisepass
- ggf. Vollmacht zur Abholung eines Dokuments

In Einzelfällen werden eventuell noch zusätzliche oder andere Unterlagen benötigt.
Bei Unklarheiten können Sie uns gerne kontaktieren (Tel. 06371/83-125, -226, -126, -423).

Sie haben folgenden Standort ausgewählt:

Verbandsgemeinde Landstuhl
Bahnstraße 80
66849 Landstuhl

Sofern Sie den Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir um Mitteilung!

Mit freundlichen Grüßen

Einwohnermeldeamt